



D.I. 質問箱

Q69

ノロウイルス検査で陽性患者が出た場合、届出しなくてははいけませんか。

A69

ノロウイルスは定点報告の感染性胃腸炎に入ります。全数把握疾患にノロウイルスは入っていませんので、届出は不要です。

ただし集団発生の場合は報告が必要となります。

ア 同一の感染症若しくは食中毒による又はそれらによると疑われる死亡者又は重篤患者が1週間内に2名以上発生した場合

イ 同一の感染症若しくは食中毒の患者又はそれらが疑われる者が10名以上又は全利用者の半数以上発生した場合

ウ ア及びイに該当しない場合であっても、通常の発生動向を上回る感染症等の発生が疑われ、特に施設長が報告を必要と認めた場合

なお、医師が、感染症法、結核予防法又は食品衛生法の届出基準に該当する患者又はその疑いのある者を診断した場合には、これらの法律に基づき保健所等への届出を行う必要があるので、留意してください。

資料：平成17年厚生労働省健康局長通知
「社会福祉施設等における感染症等発生時に係る報告について」

お問合せ：学術データインフォメーション（D.I.）課まで
0120-14-8734（フリーダイヤル） / 082-247-4325（ダイヤルイン）



きやうちボール

「沈まぬ太陽」という映画を観に行きました。利権に塗れたJALの傲慢経営を暴露した話でした。私は約3年間JAL客室乗員部に勤務していたことがあり、映画に出てきた制服が当時と同じだったことで大変懐かしく鑑賞しました。今でも1年に1回、現役支店長を招いてJALのOG会を開いており、昨年の暮れも下関でふぐをつつきながら、皆で集まりました。話題はやはりJALの行く末と年金のことで、JALのマークを鶴丸に戻せだの、腐敗した官僚のもとで頑張っている社員をお涙頂戴でアピールせよだの、ない知恵を絞りました。しかし、年が開ければあっけなく会社更生法申請という始末。National Flagの鶴丸がなんでこうなったのか残念な限りです。諸行無常。

井上 典子（医長）

広報委員

松本 道雄 / 藤本 誠 / 伊丸 直樹 / 中村 賢作 / 渡川 美弥子 / 初岡 博 / 熊川 良則 / 高磨 潤

